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Compte rendu de la réunion du 12/12/2017

Compte-Rendu de la réunion Aspacle du 12 Décembre

Présents :Delphine Motet, Céline Pignac, Sylvie Michel-Vallette, Christophe Cabanes,Antoine Martel, Virginie
Fessard, Florent Despres, Jean Tsuji.

Excusé : Laurent Lehoux, Sébastien Desloques, Boris Ernult

Présentation du Projet d'Etablissement par Loan

•  Le Projet d'établissement (PE) sera composé de 3 parties :

•  La présentation de l'établissement
• Les axes du projet

• La définition des objectifs et des indicateurs de réussites

•  3 axes sont travaillés :

•  l'axe 1 porte sur l'innovation pédagogique pour une meilleure acquisition des savoirs
• l'axe 2 sur la coéducation pour un citoyen intégré

• l'axe 3 sur une plus grande ouverture du CLE

•  La participation des parents d'élèves est attendue sur toute la durée de la rédaction et de la validation du
document. Le document ci-joint donne le calendrier des différentes étapes. Les dates marquées d'une croix sont
celles où les parents d'élèves sont invités à participer.

•  Loan propose d'étendre le groupe de parents d'élèves participant à 8 personnes(6 aujourd'hui). Virginie
Fessardrejoindra le groupe.

•  A noter qu'une réunion devrait avoir lieu le 9 janvier, i.e. à la même date que la prochaine réunion de l'Aspacle

•  Les versions intermédiaires des documents serontfournies par Loanet pourront être diffusés aux parents
d'élèves pour le recueil de commentaires.
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Bilan des conseils de classes

•  Le recrutement et la participation de parents d'élèves à chaque conseil s'est déroulé sans difficulté.

•  Question de parent d'élève 'Pourquoi faire coïncider la SID avec les 35 ans du CLE et le voyage à Madrid' : Les
voyages sont planifiés très en avance, pour des raisons d'économie, et il est difficile de les déplacer a posteriori.

A noter : le Café de l'Orientation se tiendra le 3 février prochain. Nous pouvons contacter François-Michel Dupont ou
Samuel Duchesne si nous souhaitons proposer notre assistance ou notre participation.
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